

**COMITE DE L'AUBE DE TENNIS DE TABLE**  
ARTICLE PARU DANS LA PRESSE**l'est-éclair****Libération**  
CHAMPAGNE**Une première compétition réussie au tennis de table**

La section Tennis de Table du foyer Jean Vilar organisait, ce dimanche dernier, pour la première fois un tour du critérium fédéral, compétition individuelle de la FFTT.

Réunissant près de 50 compétiteurs aubois venus des 13 clubs de notre département, elle se déroula sur 16 tables mises à disposition dans le gymnase du collège Portier.

Pour cette première, ce fut

une belle réussite et les joueurs ont pu apprécier les qualités du gymnase renové qui offre une belle salle pour ce genre de compétition.

Débuté à 9h00, la compétition a pu se dérouler sans difficultés jusqu'à 14h00.

Elle fut gérée par Pierre Alexandre Cousin qui exerçait pour la 1ère fois en tant que juge arbitre principal et ne fut marquée par aucune

grosse surprise.

Place désormais pour les pongistes barséquanais à la dernière journée de la phase 1 du championnat par équipes, qui verra, malheureusement, 2 équipes sur 4 descendre d'une division. Cette journée se déroulera ce prochain week-end.